

Le Venezuela l'emporte sur les Tigres de Ciego de Avila à la Série de base-ball des Caraïbes



Saint-Domingue, 5 février, (RHC/PL).- Le Club champion du Venezuela, les Tigres d'Aragua, a battu les Tigres de Ciego de Avila, 3 à 1, à la Série de base-ball des Caraïbes.

Les Cubains ont essuyé ainsi leur troisième défaite.

Au cours de la deuxième manche, Yulieski Gourriel a commis une erreur qui a ouvert les portes au premier point marqué par les Tigres d'Aragua. Ces derniers ont fait monter leur score à 3 au cours de la troisième manche alors que les Cubains étaient à zéro.

Les 7 lanceurs vénézuéliens qui se sont succédés au monticule ont pratiquement attaché les mains des batteurs cubains.

Ce n'est que pendant la septième manche, un match de base-ball en a normalement neuf, que les Tigres de Ciego de Avila ont pu marquer un point.

Les Cubains ont réussi à mettre des coureurs sur le diamant pendant la huitième et la neuvième manches mais ces mouvements n'ont pas eu les fruits escomptés.

Les Tigres de Ciego de Avila risquent de dire au revoir au tournoi sans aucune victoire. Ils doivent se mesurer à l'équipe de la République dominicaine, dans le dernier match des éliminatoires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83384-le-venezuela-lemporte-sur-les-tigres-de-ciego-de-avila-a-la-serie-de-base-ball-des-caraibes>



Radio Habana Cuba